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夜間例会於：松楓閻第575回例会平成6年6月21日(火)晴

◇“我等の生業”

◇ビジター紹介 44名

◇出席報告

会員 68名 出朧 50名

出席率 73.53％

前回 6月14日（修正出席率) 100%

◇ニコボックス

秋山茂則君、浅井誠寿君、堀江宏輝君、

池田隆君、今枝秀夫君、今西功一君、

菊池昭元君、小杉啓彰君、小山雅弘君、

黒野貞夫君、松島孝彰君、水野賀績君、

大谷和雄君、田部井良和君、渡辺辰夫君、

吉田節美君斯人会員歓迎、岩川さん送別、

松中さん歓迎。

小林明君6/16ロータリーゴルフ会で松居・

林さんのパーI､ナーに御指導頂き家内が優勝

致しました。

久保田皓君膝度サインメイクで御難礼致

しました。

◇山本幹事報告

1．佐野君のお母様がお亡くなりになられ今

日が告別式でした。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理蛎役員の方はお残り~ﾄさい。

◇黒野会長挨拶

本日は、第575回夜間例会です。新人会員歓

迎と覗務局の岩剛和子さんの送別会と松中さ

んの歓迎会を兼ねさせてもらいます。

本年度は68名でlil年度から引き継いだので

す。しかし、一時は65名に減り、クラブの運

営にも支|瞳をきたすことになったのです。そ

れが第5691ul例会から68名に回復し、 iliび友情

に満ちた例会を持つことができるようになり

ました。そうした意味からも、きょうの例会

は意義深く、私にとっては婚し〈、かつ会員

各位に厚く御礼をI:|:'し上げる次第であります。

さて、先週の例会は香川県展審査で尚松市

‐

の香川文化会館の方へ参っており、欠礼いた

しました。新任教師の頃に職員旅行で栗林公

園などを見学した記憶があるのですが、初め

てのことと同じ気持ちで、審査を終えた翌日

ふれてみました。

日本画家の堀文子先生、彫刻（美術評論家）

の乾llIIﾘl先生、写真家の川上緑桜先生のIM界

を舞台にご活雌の体験談は大変興味深くおIIM

きすることができました。

堀先生のイタリーの歴史と今、田舎町での

逗制の話、川上先生のヒマラヤの貧しい人々

への医療のボランティア活動を写真による記

録と報道に当ったllliの話等々ロータリーの奉

仕の理想を聞くことができました。いづみ画

廊の小11.lさんとはお父さんの時代から懇葱に

していただいているとか、ワキタ商会の堀江

さんには写真展を御|{I話いただいたと－わが

名占屋千種クラブの会員の交友の広さを改め

て実感し、誇りに思ったのです。

それでは今年度妓後の夜間例会です。友'ii!i

を深め懇親の実をあげて下さることをお願い

します。
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◇乾杯鈴木(正)副会長
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本年度会長テーマ ､､更なる飛翔'′ 水紙ば仰'1級牟仙ll1しており室す



－～－－～第99回ゴルフ会成績←へ一一～

（ベルグラビアカントリー6/16(木))

RANKNAMEOut lNGHxpNet

優勝小林照~r 50 57 107 36 71

2位小lll 雅弘 45 42 87 15 72

3位石出喜容子50 45 95 23 72

B B 田部ji:良和52 44 96 14 82

次回ハンディ 小林夫人27
小山瀦 13(参加者14名）

今回の夜間例会は、本年度入られた5名の方

の歓迎、事務局岩田さんの送別、松中さんの

歓迎も兼ねて行われ、 111部井親I睦副委員長紹

介の後、新入会員の方に一人一言ずつご挨拶
をいただきました。

~､ﾊﾊﾊｰ､ﾊﾊﾊｰ､ハ私の健康法・回春法､ﾊ'､ﾊﾊ'､~､ﾊﾊ'､ﾊ'､‘

胤皆から嫡息災というが､私に憾_病も
大口弘和（46才）

ない全くの腱服である。病気になるなど考え

たこともない。仕蛎に励むことが自然と規則

正しい生活になり、そこから生まれるリズム

が体にうまく調和して、体調をよくしている
と思う。蛇足ながら生理的欲求も順調だ。 へ

今年度もあと一ii'lの例会となりホッとされ
た方、次年度に向けて意欲的な方とそれぞれ

がおいしい食事を披き、お澗を飲み楽しい－
1]となられたようです。

◇閉会挨拶水野(賀)会長エレクト
◇財団奨学生羽佐田理恵さん
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◇他クラブ訪問報告
竹内眞三君

当年度のI型際大会が『台北』に於て6月ll

LIより4日間に渉って|)M{II!された。asiaでは

当分開催されないだろうと（因みに来年はフ

ランス・ニース) 611121｣のOpenセレモニー

に出席いたしました。全登録者数約30,000人

（中国系8,500、R*12,000、その他10,000)。

「昼の部」と「夜の部」があり、私は「夜の部」
8;OOPMに出席しました。会場は台北市の北

隣「林口市体育館」でその時の出席者数は12,

000名でした。アトラクションのあと8:00PM.

丁度開会宣言。実行委員会、R.1.関係のメッセー

ジ、各役員の紹介のあと参j11120ケ国の国放が
ボーイスカウトの手により紹介されました。来

賓のRepublicofchina首相のメッセージが
終った処で9;30PM.退出しました。開会式こ

そ林口市で行われましたが、正味の行事は台

北市の南東に位瞳するII1際貿易センターを主

会場として色々の会議、催し、各種展示及び

販売がありました。アジア系の特質で親切丁

寧なサービスが心に沁みました。会場で集め
た色々なgoodsは当クラブの甑務所に侭いて

きましたので興味のある方はごらん下さい。き

けば参加者は当クラブから大谷君と私と2名だ
ったそうであります。

◇ビジターフィー変更のお知らせ

名古屋瑞穂RC ¥4,000(旧¥3,700)7月7日

（木）より

名古屋名北RC ¥3,500(旧¥3,300)7月6日

（水）より

名古屋大須RC ¥3,700(旧¥3,300)7月7日
（木）より

◇次回例会（6月28日）

友愛の日（立食）

◇次々会例会（7月5日）
新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

グー

､,､ﾊﾊ,､-､ﾊｰ､,､,、私の健康法・回春法．､ﾊﾊﾊﾊﾊ'､へ'､~､ハー

達‘畷鱸嬢で待てとぃ曹職恥鯉
は果報だけでなく健康によい。大体朝寝坊タ
イプ。休日は午後2時～311:寺頃まで寝ている。

一人でである。この2年程青汁を毎日飲む。風
邪をひかなくなった。
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